



# 子育て支援センター

遊びに  
おいでよ



茨城町子育て支援センターは子育て親子に寄り添い、親子のふれあいと絆を深める活動をおこなっています。

- ・活動により予約が必要な場合もあります(予約できる方は利用する保護者のみです)。
- ・兄弟であっても小学生の利用はご遠慮ください。
- ・詳細は受付の際にお伝えします。

## まんまる一むのご案内

**対象** 未就学のお子さんと保護者  
**開放時間** 午前及び午後の2部制  
 月～金曜日及び第2土曜日(1月11日)  
 《午前》9時30分～11時30分 《午後》1時30分～4時  
**予約は必要ありません。**組数の制限なし。  
**(状況により、安全面を考慮して利用を制限する場合があります)**  
 \*5組以上でご利用を希望する場合は、事前にご連絡ください。

1月は第2土曜日が  
開放日となります!  
※予約なしで利用できる  
ようになりました♪



## ピアノ演奏 要予約

**日時** 1月17日(金) 午前11時～11時15分  
 毎月一回、ボランティアのサニーNAOKOさんによる演奏があります。お子さんと一緒に心地良い音色で癒やされましょう。  
 \*前日までにご予約ください。

**まんまるたいむ**  
**時間** 午前11時～11時15分  
 「わくわくおはなし」「ふれあいあそび」「リズムであそぼう」などを日替わりで行います。

## お誕生会のお知らせ(2・3月生まれ) 要予約

保育士による楽しい出し物や、お友達との交流タイムもあります。皆様のお越しをお待ちしています。  
**対象** 茨城町に住民票のある未就学のお子さんと保護者(2か月合同でのお誕生会となります)  
**日時** 2月6日(木) 午前10時30分～11時  
**場所** まんまる一む(定員5組)  
**予約受付** 1月27日(月)～2月5日(水)  
 午前9時～午後4時(土・日を除く)  
 電話または子育て支援センター窓口で受け付けます(定員になり次第締め切り)。

## ～お誕生会の様子～



お誕生日  
おめでとう～♪

## 子育て相談 ご利用ください

**対象** 未就学のお子さんをもつ保護者  
**場所** 子育て相談室  
**受付時間** 月～金 午前9時～午後5時(※祝日を除く)  
 1月11日(第2土曜日) 午前9時～午後4時30分  
 子育てに関する悩みや不安、誰かに話を聞いてもらいたいことなど、さまざまな相談に保育士が対応します。相談の間、保育士にお子さんを預けることができます(月～金)。電話での相談も受け付けていますので、どうぞお気軽にご連絡ください。

\*感染症などの状況により、予定を変更する場合があります。詳細はお問い合わせください。

**【予約・問合せ先】** こども課 子育て支援センター ☎029-291-0980 (直通)  
茨城町総合福祉センター「ゆうゆう館」内

# みんなでキャレージ! 農業体験

町内の各小・中学校では、地域の農家の方や茨城県立農業大学の先生方の指導のもと、農作物を育て収穫する農業体験を行っています。今回は、貴重な体験をした児童や生徒たちの感想をご紹介します。

【問合せ先】学校教育課 ☎029-240-7121 (直通)



はじめてがいっぱい  
 葵小学校 五年 栗田海李  
 代かき、田植え、稲刈り、脱穀、すべての作業が楽しかったけれど、とても疲れた。なぜなら、どの作業も手作業だったからだ。  
 社会科の授業で米作りについて学んだときは、機械を使って効率よく作業しているのを知ったが、今回は一から自分で、泥の中を歩いたり、泥まみれになってもバランスが取れず、泥まみれになってもお米を作っていたのかと感動した。収穫したお米でおいごりを作り、みんなで食すると、いつもより何倍も美味しくて、努力が報われた感じがした。初めての米作りは、みんなと一緒に頑張ったことのできる思い出となった。



農業体験を通して  
 明光中学校 一年 武田希愛  
 私は七月にさつまいもの苗を植えました。そこでは、ななめ植えと垂直植えの2つの植え方を学びました。ななめ植えは根が横向きに伸び、いもが多く付く植え方で、垂直植えは根が縦向きに伸び、いもの形がふくらむ丸いものができると先生から学びました。農業大学の先生や学生の方から、それぞれの良いところを教えてもらいながら植えることができました。  
 そして十一月に収穫を行いました。さつまいもは掘ってみると予想以上に大きく、美味しそうに実っていました。また、植え方が違うと形も変わることにも驚きました。  
 私は今回の体験を通して、さつまいもの植え方や掘り方を学びました。また、苗を植える時期はとても暑く、作る人の大変さも考えると、できた作物を美味しく残さず食べるのが大切であると思いました。



人参収穫から学んだこと  
 青葉中学校 一年 廣光正風  
 僕は農業体験で人参の種まきや草取り、収穫、青葉フェスタで調理する方々へ渡すことまで、いろいろなことを経験しました。  
 種まきや草取りの日は、真夏でとても暑い日でしたが、それでもみんなで協力して活動することができました。雑草を抜いて集めるだけでもとても大変で、農家の人たちはこれを毎年やっていると考えると大変な仕事だと感じました。  
 収穫をした日は、葉がかなり成長していることに少し驚きました。形がきれいな人参も採れて楽しかったです。収穫した人参は青葉フェスタできんぴらを作った方に「おいしく作ってください」と言われて渡しました。あのときの作ってくださる方たちの笑顔は、今でも心に残っています。  
 人参を収穫したときの気持ちと農家の人々への感謝を忘れずに生活していきたいです。